



Rotary International District 2800  
2019~2020  
TAKAHATA ROTARY CLUB

# WEEKLY REPORT

会長 小平和広 幹事 金子良弘

<http://takahata-rc.net>

例会 毎週木曜日 12:30~13:30 旅館エビスヤ



事務局 山形県高畠町大字高畠911-2/2F tel 0238-52-5440・fax 0238-52-5444

本日の例会 [2511th] 2020. 2. 6

株式会社 金栄堂  
代表取締役社長 那須丈雄氏

前回の例会 [2510th] 2020. 1. 23

一般社団法人 高畠青年会議所  
2020年度 理事長 戸田竜馬氏

- 点鐘12時30分 小平和広会長
- ロータリーソング それでこそロータリー
- 四つのテスト
- ソングリーダー 木村健彦君
- S A A 鈴木司郎君

会長あいさつ

小平 和広 会長

皆様こんにちは。今年は、1月20日が大寒で、期間としては1月20日から2月3日までとなっております。1年で最も寒い時期、積雪は根雪となると言われていますが、2月3日を過ぎると立春となります。いつもの年であれば立春が待ち遠しいわけですが、今年はこの気候ですのでいまひとつピンときません。

大寒と言えば縁起を担ぐ食べ物として卵があります。昔はニワトリは寒い時は卵を産まなかったので大寒に産まれる卵は、大寒卵と呼ばれ大変貴重で、寒さに負けることなく産み落とされた卵には滋養があり、強運を持っていると信じられ、縁起物として扱われていました。子供が食べると体が丈夫になり大人が食べると金運が上がると言われているようです。

今日は、1月23日です。1月20日に産まれた卵がまだ出回っていると思いますので、皆様購入してみてはいかがでしょうか。

さて、今日は労働問題は一休みさせて頂きまして、最近気になっていることを話させて頂きたいと思います。それは、最近のテレビのアナウンサーの言い間違いやテロップの間違いです。以前よりかなり多いような気がするのは、私だけでしょうか。先

日のNHKのニュースで今世間を賑わせている、ゴーン元日産会長の保釈保証金の件で、15億円「没収」(ぼっしゅう)とのアナウンスがありました。民放各社は「没取」(ぼっしゅ)と正しくアナウンスしておりました。没収と没取では意味が全然変わります。その他にも「屋根」から落ちて死亡した事故で、「屋根」から落ちたとか、数えるときりがありません。お笑いタレントが解説したりしてすから、もうニュースとは言えない時代なのかなと半分あきらめているこの頃です。

最後になりますが、本日のお客様は、一般社団法人 高畠青年会議所 2020年度 理事長の戸田様そして専務理事の藤田様において頂いております。理事長には後程スピーチ宜しくお願ひ致します。

## 《野球愛好会》

山村 義美 MG

- 若林年度に全国RC甲子園野球大会に参加します。登録料に50万円ほど費用が掛かります。ご支援いただける方が居られましたら宜しくお願ひ致します。参加できる方は登録料の納入をお願い致します。

## スマイルBOX

戸田理事長お忙しい中お手数ですがお世話になりました。

若林 智次君

JCOBです。戸田理事長にスマイルします。

土屋 衛君

戸田理事長に感謝します。  
一年間元気に走り回って下さい。

小平 和広君

前回のゲスト楳山さんと今回のゲストの戸田理事長に感謝して。

片平 琢朗君

次回の甲子園野球大会には戸田竜馬君が入会した時に参加したいと思います。

山村 義美君

一般社団法人 高畠青年会議所

2020年度 理事長 戸田竜馬氏



小平会長をはじめロータリクラブ会員の皆さん、そしてこの成長の機会を与えてくださった第36代理事長片平琢朗先輩、貴重な卓話の時間ありがとうございました。私は人前で話をするというのは大の苦手です。昔の自分からするとあり得ないことです。このお話をいただいた時にも何を話したらよいかなど考えておりました。先輩の方々も多いこの中ですが、私今回42代目の理事長のお役目をお預かりしております。JCに入るきっかけをお話したいと思っています。

1982年5月6日生まれの38の年になります。ご存じの方も多いと思いますが、戸田忠男の孫で戸田英夫の長男の竜馬でございます。趣味は競馬にマージャン、ゴルフに野球。父と非常に似た趣味を持っております。小中高と高畠の学校に通い、野球が得意ということで初めて地元の高校から野球推薦で大学に行きました。東日本国際大学です。入部したときは大体120名ほどいました。野球の技術を磨いていました。そうこうしておりましたら祖母より電話がありまして「地元に帰っておいで」と。なぜかといいますと、父親がゴルフに熱中しすぎて会社におり、会社の雰囲気が悪いとのことでした。今はゴルフ熱も以前よりかは冷めているのかなと思いますが、人並み以上にはやっているかな

## 《出席報告》

会員数 47名 出席者数 23名 出席率 48.94 %  
前回修正47名 出席者数 36名 出席率 76.00 %

## 《メークアップ》

伊澤 光明君・菅野 良二君・杉森 文昭君  
平 清美君・長谷川春海君・高橋 正人君  
皆川 賢治君・佐藤登与美君・大河原 章君  
福島 悟君・戸田 英夫君・金子 誠君  
庄司 薫君・青木 道春君・島崎 裕司君  
片平 琢朗君

思われます。22, 3までは普通に生活していました。そのあと、商工会青年部に誘われて所属するようになりました。父親も部長をし、県の会長までしたと聞いており、自分も同じようにするのだろうと感じていました。青竹提灯祭りと冬咲ばたんまつりの委員長をさせていただきました。苦しかった時もあったのですが、達成感というものを味わい、もっとしたいなと思うようになり商工会青年部に没頭する日々となりました。JCにも誘われてはいたのですが、お断りをしておったときに35代理事長の大浦英樹先輩に35周年にお招きしていただきました。当時は12名ほどのJCメンバーで、設営準備は8名ほどでされました。式典が始まり英樹先輩の立ち振る舞いに感銘を受け「こういう大人になりたい」と強く感じました。アンチJCだった私が入るきっかけとなりました。英樹先輩には感謝しています。2013年7月1日に入会させていただき今年で7年目となります。

2014年長谷川海秀先輩が県の会長になると、ブロック大会が長井、東北大会が酒田の地であり、仕事も時間の調整をして会議に参加していました。人は24時間365日みんな平等だからその使い方をどういう風に使うかは自分次第だ。との教えがありました。時間の調整というのを教えていただきました。一般常識にも一から怒って頂くなど、非常に成長できる年となり、昨年まで出向もさせていただきました。たくさんの方と関わるようになり知り合いも非常に増えました。

2020年は7月4日(土)には高畠町でブロック大会が開催されます。地域活性化につなげ一人でも多くの人を笑顔にできるよう話し合いを進めているところです。今年度総務委員会を立ち上げ、高畠青年会議所をあらゆる手段を通じて知ってもらえるよう、情報発信をする委員会です。そのようにして魅力を発信したいと思います。

現在22名の会員でございます。ご家族・従業員さんの中で40未満の方にご入会お願いしたいと思います。必ず私が成長させてみせます。よろしくお願ひします。

7月4日(土)ブロック大会もぜひご参加ください。

次回の例会 [2512th] 2020. 2. 13

# 第53回創立記念祝賀会

旅館エビスヤ